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Ein Meinungsbeitrag von Uwe Froschauer.

Die Ampel steht auf Grün

Die Farben der drei Parteien der Ampelkoalition haben von Rot-Gelb-Grün in Grün-Grün-Grün gewechselt.

Die Ampel steht auf Dauer-Grün! Ob die Grünen selbst noch „grün“ sind, steht auf einem anderen Blatt,

sicherlich jedoch hinter den Ohren! Von der pazifistischen Anfangsbewegung der Grünen zu Petra Kellys

Zeiten ist praktisch nichts mehr übrig. Frau Kelly würde sich im Grabe umdrehen ob der Verwandlung

dieser  Partei.  Sie  sind  zu  dem  geworden,  was  sie  früher  bekämpft  haben:  Teil  des  vornehmlich  US-

amerikanischen, mafiös-strukturierten politischen Establishments.

FDP und SPD leiern mittlerweile im Gleichtakt die grüne Litanei herunter, reden vom menschengemachten

Klimawandel und der Alternativlosigkeit der „grünen Politik“, wenn die Menschheit gerettet werden soll.

Das  sehen  nicht  alle  so:  Kürzlich  unterzeichnete  John  Clauser,  Nobelpreisträger  für  Physik  2022,

zusammen mit einem zweiten Nobelpreisträger und mehr als 1.600 echten – und nicht von Eliten und

Regierungen bezahlten, ergebnisdiktierten – Experten die von Climate Intelligence (CLINTEL) organisierte

Weltklimaerklärung  (World  Climate  Declaration,  WCD).  Dieser  Erklärung  ist  zu  entnehmen,  dass

Klimanotstand ein rechter Schmarrn ist, dass sich die Wissenschaft über den Klimawandel nicht einig ist

(wie von den Klimajüngern ja immer behauptet wird), und Klimawandel erdgeschichtlich gesehen etwas

völlig Natürliches sei. Zudem sei die vom Treibhausgas CO2 ausgehende Gefahr völlig überbewertet. Das

sehe ich ebenso. Habt ihr in den Mainstreammedien schon darüber gelesen? Nein? Na sowas!

Ist  ja  auch  verständlich,  nicht  wahr,  weil  diese  „Wahrheit“  halt  so  gar  nicht  in  die  Eliten-  und

Regierungserzählung  –  alias  Grimms  Märchen  –  passt,  und  deswegen  in  den  elite-kontrollierten

Mainstreammedien  auch  nichts  zu  suchen  hat.  Dass  mit  dem  Klimanotstand-Narrativ  die  gesamte

Menschheit  angeschmiert  und  teilweise  verarmt  wird  (in  Deutschland:  Heizungsgesetz,  Strompreise,

Inflation…),  scheint die Mainstreammedien nicht zu interessieren.  Die Bundesregierung hat im August

2023 einen Klima- und Transformationsfond beschlossen. Das Sondervermögen umfasst 212 Milliarden

Euro. Für unsere pfandflaschensuchenden Rentner stehen jedoch keine „Sondermittel“ zur Verfügung.
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Wenn ihr weitere Informationen zum angeblich menschengemachten Klimawandel benötigt, hier der Link

zu einem entsprechenden Beitrag von mir.

Sollte sich das grüne Narrativ und Narrenschiff irgendwann definitiv und für jedermann sichtbar als Unsinn

herausstellen – von dem ich ausgehe, haben es die eliteinstruierten Politiker voraussichtlich geschafft, die

Wirtschaft für nichts und wieder nichts an die Wand zu fahren.

Wirtschaftliche Auswirkungen der „grünen“ Politik

Die ausländischen Direktinvestitionen beliefen sich im ersten Halbjahr 2023 auf insgesamt 3,5 Milliarden

Euro gegenüber 34,1 Milliarden Euro (!!!)  im gleichen Zeitraum des Vorjahres. 90 Prozent weniger im

Vorjahresvergleich, und der niedrigste Stand an ausländischen Direktinvestitionen seit fast 20 Jahren! So

viel zur Attraktivität des Wirtschaftsstandorts Deutschland.

„Wenn  der  Bundeskanzler  und  der  Wirtschaftsminister  die  angebliche  Attraktivität  des  Standorts

Deutschland loben, kann das nicht für das erste Halbjahr 2023 gelten“ (…) „Es ist unwahrscheinlich,

dass jemand aus dem Ausland weiter in Deutschland investieren will, dafür sind die Bedingungen hier

offensichtlich zu schlecht“, sagte Jürgen Mattes, Leiter der globalen und regionalen Marktforschung des

Instituts der deutschen Wirtschaft. (Quelle: Handelsblatt)

Das Totalversagen aktueller deutscher Wirtschaftspolitik kommt auch in der Generaldebatte des kürzlich

stattgefundenen Bundestags zum Ausdruck. Bundeskanzler Olaf Scholz hat Ländern, Kommunen und der

Opposition einen „Deutschland-Pakt“ zur raschen Modernisierung des Landes vorgeschlagen.

„Wir brauchen eine nationale Kraftanstrengung. Also lassen Sie uns unsere Kräfte bündeln“,

meinte Scholz.  Ein Hilferuf des Kanzlers aus dem „besten Deutschland aller Zeiten“,  wie Frank-Walter

Steinmeier die Überreste einer einst blühenden Nation betitelte. Dieser Pakt solle Deutschland moderner,

schneller und sicherer machen.

https://apolut.net/behauptungen-oder-wahrheit-wie-real-ist-der-menschengemachte-klimawandel/
https://www.handelsblatt.com/politik/konjunktur/nachrichten/standort-deutschland-iw-forscher-sieht-niedrige-direktinvestitionen-als-alarmzeichen/29386730.html
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„Tempo statt Stillstand, Handeln statt Aussitzen, Kooperation statt Streiterei. Das ist das Gebot der

Stunde!“,

meinte Scholz. Schöne Worte vor einem unschönen Hintergrund.

Umgang der Ampel mit den Ängsten und Bedürfnissen der Bürger

Die zwei Koalitionspartner der Grünen sind auf der Suche nach ihrer verlorengegangenen Identität. Das

kostet Wählerstimmen,  wenn man nach der Pfeife von grünen Realitätsverweigerern tanzt.  Ausbaden

müssen  die  sinnarmen  Eskapaden  der  Grünen  die  in  der  Realität  lebenden  Menschen,  von  deren

Bedürfnisse und Probleme die Politiker der Ampelkoalition keinen Schimmer zu haben scheinen.

Die Angst vor einem 3. Weltkrieg beispielsweise, oder das Mitgefühl der Bevölkerung für die vielen täglich

sterbenden jungen Menschen in der Ukraine in diesem sinnlosen Krieg interessieren unsere momentan

regierenden  „Volksvertreter“  kaum.  Menschen,  die  Friedensengel  in  den  Händen  halten  als  „gefallene

Engel“ zu bezeichnen, ist der blanke Hohn. Wie tief sind Sie eigentlich gefallen, Herr Scholz? Haben Sie in

diesen Tiefen vielleicht den Leibhaftigen kennengelernt? Heißt der zufällig Joe, Bill oder Klaus? Haben da

die „Fellers gerockt“ und sich mit ihren satanischen „Rotschildern“ vor den heißen Flammen geschützt?

Sollten Sie, ein vor Selbstlob strotzender Bundeskanzler noch die Fähigkeit besitzen, sich zu schämen, ist

bei Ihnen wenigstens noch nicht Hopfen und Malz verloren. Eines haben Sie mit ihrer diabolischen Aussage

auf  jeden  Fall  verraten:  den  Frieden,  den  ihre  so  hochgeschätzten  amerikanischen  Freunde  und

anscheinend auch Sie nicht wollen. Jeder dieser Menschen, der eine Friedenstaube in der Hand hält, hat

einen  wesentlich  größeren  inneren  Wert  als  jeder  Kriegstreiber,  und  damit  auch  als  Sie  und  Ihre

kriegsgeilen „Freunde“. Wenn Sie noch jemand politisch und als Mensch ernst nehmen soll, rate ich Ihnen,

sich von ihren grünen „Freunden“ zu distanzieren.

Und noch etwas: Die Kernenergie ist kein „totes Pferd“ wie Sie sagten – im Gegensatz zur Ampelkoalition –

und wird es auch in Deutschland nicht sein! Überall  in der Welt werden die Kernenergie-Kapazitäten

erhöht.  Im  „Musterländle“  (besser  Schwachmaten-Ländle)  mit  erhobenem  Zeigefinger  seiner
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Repräsentanten natürlich nicht – noch nicht. Das wird sich ändern, wenn das rot-gelb-grüne Narrenschiff

sinkt – wahrscheinlich (und hoffentlich) noch vor dem Ende dieser Legislaturperiode.

Ebenso wenig haben der Kanzler und seine Minister eine Ahnung von den wirtschaftlichen Nöten ihrer

„Untertanen“, und wenn, dann sind sie ihnen relativ egal oder gar geplant.

Olaf Scholz in einem BILD-Interview vor der Wahl, Juni 2021:

„Ich gehe selbst nicht tanken. Ich darf nämlich in Wahrheit gar nicht – oder ich darf schon, aber ich

richte mich an die Empfehlung, aus Sicherheitsgründen, nicht selbst mein Auto zu fahren. Und das ist

auch eines, was ich nur schwer bewegen könnte, weil es auch ganz besonders schwer ist. (…). Ich weiß

nicht immer ganz konkret, wo die Benzinpreise sind, weil ich ja eben nicht jeden Tag darauf gucke. Und

ich hab ja auch ein ganz ordentliches Einkommen, deshalb gehöre ich ja nicht zu den Leuten, die jetzt

immer auf den letzten… die also ganz genau bei jedem Preis hingucken. Da könnte ich ihnen auch nicht

viele Preise konkret sagen.“

Sein  Bundeskanzlergehalt  liegt  bei  gut  30.000  Euro  im  Monat  seit  der  Diätenerhöhung  im  Juli  2022.

Wirtschaftsminister  Robert  Habeck  (Grüne),  Außenministerin  Annalena  Baerbock  (Grüne)  sowie

Finanzminister Christian Lindner (FDP) kassieren jeweils 25.573,08 Euro. Robert Habeck meinte 2022, er

habe  momentan  gar  keine  Zeit,  Brötchen  zu  kaufen  und  in  Ruhe  zu  frühstücken…  Na,  dann  weiß  er

natürlich auch nicht, was Brötchen momentan kosten. Wobei ihm das bei seinem steuerfinanzierten und

steuerfreien Einkommen auch herzlich egal sein kann. Und ein paar Extras wie eine eigene Visagistin für

Frau Baerbock (monatliche Pauschale 7.500 Euro), ein eigener Fotograf für Herrn Habeck (400.000 Euro

für 4 Jahre) sind auch noch drin. Dann kommen für den Steuerzahler noch der aufgeblähte Staatsapparat

mit ca. 800 neuen Beamtenstellen dazu, von denen Robert Habeck gut 100 Stellen für sein Ministerium

beanspruchte. Und das Kanzleramt soll – wenn es nach den Wünschen der Berliner Versager ginge – für

777 Millionen Euro auch noch ausgebaut werden.

Na ja,  bei der Performance der Bundesregierung!? Diese Aufwendungen berappt man als Steuerzahler
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doch gerne, weiß man doch, dass die Steuergelder nutzbringend verwendet werden! Wunderbar, wenn der

Rüstungsetat  aufgebläht,  und  dafür  im  sozialen  Bereich  gestrichen  wird.  Danke  auch  von  den

pfandflaschensuchenden  Rentnern  an  den  Mülleimern!  Milliarden  Euro  für  die  Ukraine  und  weitere

großzügige, milliardenschwere Geschenke von Frau Baerbock & Co in alle Welt. Nur für die eigenen Bürger

bleibt leider wenig zum Verteilen. Na ja, Deutschland soll ja auch ausgedünnt werden – einfach zu viele

Deutsche in Deutschland!

„Deutschland muss von (…) innen durch Zustrom heterogenisiert, quasi verdünnt werden.“ (Rezension

des Buches „Risiko Deutschland“ von Joschka Fischer)

 

“Deutsche Helden müsste die Welt, tollwütigen Hunden gleich, einfach totschlagen.”

 

“Es  geht  nicht  um  Recht  oder  Unrecht  in  der  Einwanderungsdebatte,  uns  geht  es  zuerst  um  die

Zurückdrängung des deutschen Bevölkerungsanteils in diesem Land.”

Joschka Fischer (ehemaliger Außenminister, Die Grünen).

Mich kann man wahrlich nicht als Nationalisten bezeichnen, trotzdem schäme ich mich nicht, Deutscher zu

sein, Herr Fischer!

Ampel und Energie, Ukraine, USA

Am 11. September 2023 war die Außenministerin bereits zum vierten Mal seit Beginn des russischen

Angriffs in Kiew. Ihr wichtigstes Ziel der Reise war es, dem Land die deutsche Unterstützung zuzusichern.

„Die Ukraine verteidigt mit enormem Mut und Entschlossenheit auch unser aller Freiheit. (…) So wie

sich die Ukraine vor uns stellt, kann auch sie sich auf uns verlassen“,
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sagte Baerbock bei ihrer Ankunft. Wen meint sie mit „uns“? Dich und mich, unsere Steuergelder oder was?

Da Russland immer wieder gezielt die Energieinfrastruktur angreift und damit die Versorgung der Ukrainer

destabilisiert, sagte Baerbock in fehlerfreiem Deutsch:

„Wir wollen unser Energienetz mit der Ukraine noch engmaschiger knüpfen.“

Das  wäre  auch  für  das  eigene  Land  nicht  schlecht,  Frau  Baerbock,  indem  beispielsweise  die  drei

Atomkraftwerke wieder hochgefahren werden. Auch in Deutschland kommt der Winter, nicht nur in der

Ukraine. Robert Habeck findet ja die Atomkraft in der Ukraine auch „in Ordnung, solange die Dinger sicher

laufen“. Deutschland hat mit die sichersten Atomkraftwerke weltweit Herr Habeck, warum sind dann die

Dinger in Deutschland nicht in Ordnung?

Keine Frage Frau Baerbock, Menschen in Not soll und muss man meines Erachtens helfen. Das gilt aber

auch für die eigenen Bürger, oder Frau Baerbock? Zudem: Sie hätten schon längst etwas zum Frieden in der

Ukraine beitragen können, wenn Sie sich ernsthaft darum bemüht hätten, beide Kontrahenten an den

Verhandlungstisch zu bringen. Aber das tun Sie nicht, und verlängern dadurch den Stellvertreterkrieg der

USA in der Ukraine und das damit verbundene sinnlose Blutvergießen. Die USA wird notfalls bis zum

letzten Ukrainer kämpfen. Menschenleben interessieren die USA kaum, wenn es um Machtausbau und

Profit geht, wie deren blutrünstige Geschichte zeigt. Und hinter diesem Land stehen Sie mehr als hinter

ihrem eigenen.

Die Antikriegspartei „Die Grünen“ hat sich zu einer Kriegstreiberpartei, die freiheitliche Bewegung zu einer

Verbotspartei entwickelt. Kaum eines der Wahlversprechen von 2021 wurde von den Grünen eingehalten.

„Erziehung“ der Gesellschaft

Die Ampel, insbesondere die Grünen wollen die Gesellschaft erziehen, so wie es die Chinesen praktizieren,

deren Modell Leute wie Robert Habeck ja ganz okay finden. Sie wollen uns Bürger der mittlerweile zu einer

Irrenanstalt mutierten BRD vorschreiben, welches Auto – wenn überhaupt – wir zu fahren haben, welche
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Heizung wir benutzen dürfen, woher wir unsere Energie von welchen Energieträgern beziehen, wie wir

politisch- und genderkorrekt sprechen sollen. Die Mehrheit der Deutschen lehnt den überzogenen Gender-

Schwachsinn  mit  seiner  idiotischen,  kaum  sprech-  und  lesbaren  „Gendersprache“  ab,  ebenso  wie  die

Abschaltung der restlichen Atomkraftwerke, sowie das erzwungene Aus für den Verbrennungsmotor und

für fossile Heizungen.

Ich habe die Verbote und Gebote dieser moralisierenden, als Gutmenschen getarnten Politiker der grünen

Partei so was von satt! In dem Buch von Annalena Baerbock „Jetzt – Wie wir unser Land erneuern“, erzählt

die damalige Spitzenkandidatin der Grünen von ihrer Idee, die deutsche Industrie klimaneutral umzubauen.

Motto: Vorbild sein und damit in der Welt auffallen!

Ja, das habt ihr geschafft, wir sind tatsächlich aufgefallen. Das Ausland fragt sich, wie man es schaffen kann,

ein blühendes Land in so kurzer Zeit in einen wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Trümmerhaufen zu

verwandeln. Auffällig ist auch, dass die meisten Industrienationen die relativ saubere, wenn auch nicht

ungefährliche  Atomenergie  wieder  ausbauen.  Weltweit  sind  derzeit  422  Kernreaktoren  mit  einem

Durchschnittsalter von rund 31 Jahren am Netz, 57 Blöcke werden gerade gebaut, 204 wurden stillgelegt

bzw.  werden  gegenwärtig  rückgebaut  (https://www.grs.de/de/aktuelles/kernenergie-weltweit-2023).

Deutschland geht in grüner Oberlehrermanier „mit gutem Beispiel“ voran wie auch der Wirbel um die E-

Autos,  die  wegen  Überteuerung  Absatzschwierigkeiten  haben,  und  deren  Öko-Bilanz  momentan  noch

grottenschlecht ist, zeigt. Wenn dann mal die meisten deutschen Haushalte in der Zukunft ein E-Auto ihr

Eigen nennen dürfen, darf es in der Garage stehen bleiben, weil der Strom für deren Betrieb fehlt. Sorry,

aber ihr Grünen (auch die SPD und FDP sind damit gemeint) habt keine strategischen Konzepte. Ihr seid

absolut planlos. Operative Hektik ersetzt bei euch geistige Windstille!

Eure scheinheilige Moral und euer ernstgemeinter (was auf Uninformiertheit oder Dummheit hinweist)

oder vorgegaukelter (was auf Vorsatz und Betrug am Wähler hinweist) ökologischer Endzeitglaube stinken

zum Himmel.

Begriffe wie „wertegeleitete Außenpolitik“ klingen wie Hohn in meinen Ohren. Waffenlieferungen in die

https://www.grs.de/de/aktuelles/kernenergie-weltweit-2023
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Ukraine,  wertegeleitet?  Eher  von  den  USA  erwünscht!  Werden  mit  Waffen  Menschen  gerettet  oder

getötet? Wertegeleitet? Warum dann keine Waffen in den Jemen? Warum kriecht Putin noch immer nicht

zu Kreuze, wie sich das einige dieser verblendeten Kriegstreiber mit ihren hirnverbrannten Sanktionen

erhofft  haben?  Die  Russen  legen  wirtschaftlich  zu,  Deutschland  befindet  sich  in  einer  Rezession.  Alle

kaufen vom Russen Energie, nur der dumme Deutsche nicht! Der Ami lacht. Und das zu Recht. Alle lachen

über Deutschland, und das zu Recht.

Wäre der mögliche Friedensvertrag zwischen der Ukraine und Russland Anfang April 2022 in Istanbul nicht

durch den von den Amerikanern vorgeschobenen britischen Premierminister Boris Johnson verhindert

worden,  würden wir mit  an Sicherheit  grenzender Wahrscheinlichkeit  kostengünstiges und ökologisch

sauberes Erdgas aus Russland beziehen. Wir hätten die meisten unserer innenpolitischen Probleme nicht.

Das wusste der Ami jedoch im April 22 in Istanbul, und mit großer Wahrscheinlichkeit auch im September

22 (Nord Stream) zu verhindern.

Geht es unserer Außenministerin möglicherweise um die Werte der USA, der sie treu ergeben ist? Und die

Werte der USA sind nun mal Macht und Geld, wie das bei mafiösen Strukturen eben so üblich ist. Dieses

Geflecht des organisierten Verbrechens verdient Unmengen an Geld auf Basis des vergossenen Blutes

junger Ukrainer und Russen. Wertegeleitet? Nein! Pfui Teufel kann ich da nur sagen!

Unfähigkeit der Ampel

Geführt wird diese Partei von unterdurchschnittlich bis mittelmäßig begabten „Politikern“. Die besonders

Unbegabten begleiten in der Ampelkoalition derzeit Ministerposten.

Bezüglich  Wirtschaft  und  Energie  seid  ihr  Grünen  –  speziell  Herr  Habeck  –  total  daneben!  Frau

Wagenknecht  meinte  diesbezüglich  in  einem  Interview  mit  der  Nachrichtenredaktion  von  GMX  am

12.9.23:

(…) „Die Ampel ist die mit Abstand schlechteste Regierung, die die Bundesrepublik jemals hatte. Viele

Menschen machen sich Sorgen um ihre Zukunft, nicht wenige haben angesichts der Teuerung Mühe,
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mit  ihrem  Einkommen  über  den  Monat  zu  kommen.  Eine  Regierung,  die  in  dieser  Situation  den

Rüstungsetat aufbläht und gleichzeitig den Rotstift bei Gesundheit, Renten, Pflege und Bildung ansetzt,

wird ihrem Wählerauftrag nicht gerecht.“

Darauf GMX: Die Ampelkoalition war von Anfang an mit schweren Krisen konfrontiert. Wäre da nicht

etwas mehr Nachsicht angebracht?

„Ja, die Lage ist schwierig. Aber die Frage ist,  wie man darauf reagiert.  Wieso liegt die Inflation in

Spanien im Juni bei 1,7 Prozent und in Deutschland immer noch bei über sechs Prozent? Warum sind

wir laut Internationalem Währungsfonds das Schlusslicht unter 22 Industrieländern? Die Ursachen

dafür sind hausgemacht. Wieso kaufen andere europäische Länder billiges russisches Gas und Öl, sogar

in größerer Menge als vor dem Krieg, nur wir nehmen lieber explodierende Energiepreise in Kauf? Wieso

machen wir zusätzlich den Bürgern mit einem Heizungsgesetz das Leben schwer, obwohl es den CO2-

Ausstoß nicht relevant reduzieren wird?“

Welche Maßnahme würden Sie stattdessen ergreifen, um effektiven Klimaschutz zu machen?

„Aus anderen Ländern gibt es sehr kreative Lösungen für CO2-neutrale Fernwärme: Etwa die Abwärme

von Abwasser nutzen. Ein Ausbau der Kraft-Wärme-Kopplung wäre allemal sinnvoll. Die Wärmepumpe

dagegen lässt sich in Häusern, die nicht gut gedämmt sind, nicht effizient betreiben. Außerdem gibt es

keinen durchdachten Plan, woher der Strom für die vielen Wärmepumpen kommen soll. Gerade im

Winter sind die Tage kurz und auch der Wind weht oft nicht ausreichend, also kommt der Strom aktuell

vor allem aus Kohle- und Gaskraftwerken. Wenn der Verbrauch steigt, wird das erst recht so sein. Das

konterkariert  den  Umwelteffekt  von  allen  Technologien,  die  auf  Strom  basieren  –  also  auch  der

Wärmepumpe.“

Woher sollte der Strom stattdessen kommen?
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„Der Ausbau der erneuerbaren Energieträger ist sinnvoll. Aber der Ökostrom braucht eine Ergänzung,

die immer dann hochgefahren werden kann, wenn er ausfällt. Dafür gibt es nicht allzu viele Optionen.

Einige Länder setzen auf Kernkraft. Hier hat sich Deutschland vor Jahren entschieden, auszusteigen.

Ölkraftwerke  sind  teuer.  Die  sinnvollste  Wahl  wären  Gaskraftwerke.  Die  sind  sauberer  als

Kohlekraftwerke und flexibler als Kernkraftwerke. Dann muss man sich allerdings um preiswertes Gas

bemühen“

Alles gesagt! Das, Frau Baerbock und Herr Habeck wäre gute Politik, das gibt eine denkende, in der Realität

lebende Politikerin von sich. Und sie würde nach meiner Einschätzung auch danach handeln, und nicht

diese realitätsverkennende, ideologieverbrämte Stümperei, die ihr Regieren nennt, betreiben!

Früher oder später wird auch Deutschland wieder ganz offiziell – und nicht über 10 Umwege – Gas von den

Russen kaufen. Auf diesen Tag freue ich mich, den ihr als Bundestagspartei „Die Grünen“ vielleicht – die

Hoffnung stirbt zuletzt – nicht mehr erleben werdet. Auch das wünsche ich mir. Der Schaden, den ihr

angerichtet habt, ist einfach zu groß, um euch verzeihen zu können.

Bevormundung, Meinungsdiktatur der Mainstreammedien und Panikmache

Ich lehne – und ich denke, ich spreche für die Mehrheit der in Deutschland lebenden Bürger – eure grünen,

realitätsfremden  Belehrungen  und  eure  Bevormundung  entschieden  ab,  ebenso  wie  die

Mainstreammedien, die auf diesen grünen, von der Bevölkerung mittlerweile nicht mehr mitgetragenen

„grünen  Zeitgeist“  aufgesprungen  sind!  Ihr  Journalisten:  Glaubt  ihr  wirklich  den  Unsinn,  den  ihr  da

schreibt? Oder lassen euch die Eliten und ihre Politiker keine andere Wahl? Keine Eier mehr, oder was?

Traurig,  traurig!  Wenn  ihr  mehr  über  diesen  jämmerlich  gewordenen  Berufsstand  in  den

Mainstreammedien wissen wollt, hier der Link zu meinem letzten Beitrag. Mehr zur Propaganda auch in

meinem Buch „Das menschliche Schaf – Massenpsychologie und Manipulation“.

Für mein Dafürhalten betreiben die Grünen so etwas wie Meinungsdiktatur. Das wäre mir auch gänzlich

egal, wenn deren realitätsfremde grüne Ideologie von den Medien nicht aufgegriffen und verstärkt würde.

Viele Mainstreammedien bzw. deren Journalisten suggerieren den Menschen: wer nicht grün wählt, macht

https://apolut.net/behauptungen-oder-wahrheit-mainstreammedien-organe-fuer-meinungsbildung-oder-propaganda/
https://www.amazon.de/Das-menschliche-Schaf-Massenpsychologie-Manipulation/dp/B0BN22LKZX
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sich  mitschuldig  an  dem  Hitzetod  von  Menschen,  an  den  Opfern  von  Waldbränden  und

Überschwemmungen  usw.  Mit  aufmerksamkeitswirksamen  Headlines  und  (oftmals  nicht  vom

Katastrophenort stammenden) Bildern gaukeln sie ein Öko-Inferno und die Endzeit der Menschheit vor. Sie

zelebrieren nicht mehr eine Öko-Politik, sondern eine Öko-Religion. Soll die Menschheit gerettet werden,

muss sie sich der Öko-Diktatur unterwerfen. Und das wäre natürlich ganz im Sinne der Eliten, welche die

„Versklavung“ der Menschheit anstreben. Und hier schließt sich der Kreis.

Und wenn wir schon bei Panikmache sind, darf natürlich der Gesundheitsminister Karl Lauterbach nicht

fehlen.  Panik-Karle,  in  jüngster Zeit  auch als  „Hitze-Apostel“  bezeichnet,  schrieb beispielsweise „…der

Klimawandel zerstört den Süden Europas. Eine Ära geht zu Ende.“

Der  Panikminister  bescherte  mit  seiner  Panikmache  in  Coronazeiten  der  Pharmaindustrie

Milliardengewinne und fügte durch seine Corona-Maßnahmen der Wirtschaft und Gesellschaft irreparable

Schäden zu. Corona als Panikgrund ist momentan nicht so „in“, da muss Panik-Karle noch ein paar Wochen

warten, bis er wieder volle Kanne loslegen kann, um den Menschen ihren letzten Nerv und eventuell ihre

Gesundheit mit neuen Impfungen zu rauben. Aber man kann ja mal einen Hitzeschutzplan entwickeln, nicht

wahr, um im Sommer, in dem es unverständlicherweise heiß – selbstverständlich so heiß wie nie zuvor – ist,

nicht  den  Hitzetod  zu  sterben.  Ja,  ein  schönes  „Ablenkungsmanöver  von  echten  Problemen  durch

Pseudotote”, wie man es in einem Beitrag vom 1. August auf der Facebook-Seite der Acura Kliniken lesen

konnte.

Eine Zeitlang sah es so aus, als ob das grüne Narrativ die kulturelle Oberhand (falsch verstandene LGBTQ,

Gender, political correctness usw.) innehätte. Das wandelt sich jedoch gerade wieder, da sich mehr und

mehr  Menschen  der  Unfähigkeit  in  allen  Politikbereichen  dieser  olivgrünen,  USA-hörigen  Mischpoke

bewusst werden.

Die auf den grünen Zug aufspringenden Mainstreammedien befinden sich in den Händen der Eliten – die

am liebsten Frau Baerbock als Bundeskanzlerin gesehen hätten, und diese Unfähige – die Young Global

Leaderin  aus  der  „Elitenschmiede“  (hahaha)  des  WEF  –  auch  entsprechend  gepusht  haben.  Mit  dem
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temporär dementen Bundeskanzler Olaf Scholz hat Deutschland schon alles andere als das große Los

gezogen, mit Frau Baerbock an der Spitze ständen wir jedoch nicht vor einem Abgrund, sondern lägen

bereits regungslos in der Tiefe der wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Schlucht.

Die  zwei  wichtigsten  „Angsterzeugungsinstrumente“  der  für  die  momentan  chaotischen  weltweiten

Zustände  verantwortlichen  Eliten  sind  der  prophezeite,  absolut  unrealistische,  in  Deutschland

insbesondere von den Grünen propagierte Klimanotstand, sowie die angeblich bedrohte Gesundheit der

Menschheit durch Pandemien. Beides ist inszeniert, wie sich bei Corona herausstellte – und auch bei der

nächsten sich bereits in den Startlöchern befindlichen Plandemie, sowie beim Thema Klimawandel noch

herausstellen wird.

Die  Plandemie  –  derer  wir  noch  einige  vorgesetzt  bekommen  werden  –  ist  das  wirksamere

Verarschungsinstrument, weil es einen Feind in solidarischer, moralisch überlegener Gutmenschenart zu

bekämpfen gilt, den man nicht sieht, und der sich nicht rechtfertigen kann. Man kämpft gegen das ES. Die

Eliten und ihre politischen Handlanger erzeugen bei den Bürgern eine Illusion einer Rettungskompetenz (s.

das Buch „The Great Reset“ von Klaus Schwab, das 4 Monate nach dem ersten Lockdown erschien – Hut ab

vor  der  Schnelligkeit  der  literarischen  Verfassung  dieses  Buches  vom  Autor  und  Gründer  des

Weltwirtschaftsforums!?). Diese behauptete Rettungskompetenz erzeugt bei den zu Rettenden tatsächlich

die Illusion einer Rettung aus einer Situation, die zuvor von den Rettern detailliert geplant und inszeniert

wurde. „Bitte, bitte helft uns aus dieser lebensbedrohlichen Situation!“ tönt es aus der Kehle der zu Tode

verängstigten Schafe, und schon stehen die Retter mit vorgefertigten Konzepten zur Seite, die natürlich für

das Gelingen der Rettung die totale Unterwerfung der verängstigten Schafe erfordern. Es gab aber bei

Corona nie etwas zu retten, ebenso wenig wie beim Klima. Die „Geimpften“ wurden nur temporär von ihrer

Angst befreit, und glaubten mit „zwei Piecks“ wäre alles vorbei. Weit gefehlt! Das Einzige, was für viele

vorbei war, ist ein funktionierendes Immunsystem und damit die Gesundheit. Wer sich nochmal im Rahmen

eines schwachsinnigen Narrativs impfen lässt… – selbst schuld, dem ist nicht mehr zu helfen! Was für ein

Affentheater! Und die Affen, besser gesagt Schafe der Herde fallen immer wieder darauf rein, wie eine

angebliche Impfquote um die 80 Prozent vermuten lässt.
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Alle, die sich diesem grünen Narrativ vom Klimanotstand, hinter dem eine viele Billionen-Euro-schwere

Interessenlage steckt, entgegenstellen, werden wieder einmal – die Menschheit hat sich eben nicht wirklich

weiterentwickelt – platt gemacht, egal was diese Andersdenkende wie z.B. um die 1700 Wissenschaftler

(CLINTEL) meinen. Die eigentliche Schuld an diesem Dilemma tragen die den Politikern und Massenmedien

vertrauenden „Schafe“, die sich und damit auch die Selbstdenker jeden Tag einen Schritt näher an den

Abgrund bringen. Aufwachen bitteschön!

Der Umbau der Gesellschaft, der mit Begriffen wie Energiewende, gendergerechte Sprache und ähnlichem

Unsinn belegt wird, schreitet voran. Großes Trara und Geklatsche von Staatskulturministerin Claudia Roth

beim Hissen der Regenbogenflagge am Bundeskanzleramt. Für die deutsche Flagge schämt man sich ja

insbesondere in grünen Kreisen, wobei das deutsche „Schwarz-Rot-Gold“ die Flagge der Freiheit und später

der Republik und auch des Widerstands gegen den Nationalsozialismus gewesen ist (und noch immer ist).

Nun, für die Farben „Rot-Gelb-Grün“ in der Flagge könnte man sich tatsächlich schämen, vornehmlich das

Grün kommt nicht gut. Dann lieber die Regenbogenflagge, Frau Roth!

Meinungswandel in der Bevölkerung – langsam aber sicher

Nachdem sich die Koalition nun ein wenig spielen konnte und zig Milliarden aus dem Fenster geschmissen

hat, kommen die Bürger langsam auf den Trichter, dass die Politiker der Ampel nichts draufhaben, und den

hart  erarbeiteten Wohlstand wegen eines angeblich zu befürchtenden Klimanotstand in Luft  auflösen

werden.  Die  Mehrheit  der  Deutschen  hat  mittlerweile  den  Dilettantismus  der  realitätsresistenten

Luftschlossbauer erkannt, wie jüngste Umfragen zeigen.

Laut dem ARD-DeutschlandTrend ist der Zuspruch für die Ampel auf neuem Tiefstand (Stand 31.8.2023).

Drei Viertel der Deutschen (73 Prozent) halten sie derzeit für weniger gut beziehungsweise schlecht. Mich

wundert es ehrlich gesagt, dass die Prozentzahl nicht höher ist ob der offensichtlichen Unfähigkeit dieser

Regierung. Da fallen mir nur die drei Affen sowohl bei den Ampel-Politikern als auch ihren Unterstützern

dazu ein: Nichts hören, nichts sehen, nichts sprechen. Ein vierter Affe wäre angebracht: Nichts können!

Zusammenfassung des gravierenden Politikversagens der Ampelkoalition:

https://www.tagesschau.de/inland/deutschlandtrend/deutschlandtrend-3396.html


apolut.net

jetzt erst recht!

Behauptungen oder Wahrheit: Ist die Ampelkoalition noch tragbar?

https://apolut.net/behauptungen-oder-wahrheit-ist-die-ampelkoalition-noch-tragbar/

Seite: 15

unkontrollierte und ungeordnete Flutung Deutschlands mit als Asylanten getarnten Migranten, die

sich nicht immer anständig aufführen (der deutsche Bevölkerungsanteil soll ja reduziert werden)

höhere Inflation als in den meisten anderen Industriestaaten

Genderschwachsinn, der die wichtigste Einheit einer Gesellschaft bedroht: die Familie; Diffamierung

weißer heterogener Männer

von den Amis geforderte Aufblähung des Rüstungsetats

Forcierung der Klimahysterie – Schaffung einer Ökoreligion und eine damit verbundene

Zweckentfremdung der Steuergelder

(vermutlich gezielte) Verarmung und Verblödung der Bevölkerung, was bei einem erneut angesetzten

Rotstift beim Bildungsetat auch nicht verwundert. Deutschland braucht eben Waffen und weniger

Bildung!? Von was leben wir eigentlich? Von Bodenschätzen, Agrarwirtschaft oder vom Know-how

bzw. Know-Why?

Deindustrialisierung – der Garaus für Deutschland.

Dieses  Chaos  müsste  nicht  sein,  wenn  einigermaßen  intelligente  und  realistische  Personen  am  Ruder

wären, und die Bürger sich nicht zunehmend verblöden ließen.

Aber  keine  Angst,  sobald  die  grünen,  als  asozial  zu  bezeichnenden  Fantasten  aus  der  Regierung

herausgekickt wurden, wird ein Rückbau des von ihnen verursachten Chaos und Schadens – was einige Zeit

beanspruchen  wird  –  stattfinden.  Ihr  könnt  meines  Erachtens  dabei  mithelfen  und  die  Korrektur  der

gesellschaftlichen Fehlentwicklung beschleunigen, indem ihr weder die Grünen, noch eine Partei wählt, die

eine Koalition im Landtag oder Bundestag mit dieser Brut Unfähiger nicht von vorneherein ausschließt. Ich

selbst habe dieser Partei in Unkenntnis ihrer absoluten Unfähigkeit ein paar Mal meine Stimme gegeben.

Entschuldigt bitte meine damalige Naivität, meinen dümmlichen Glauben, eine pazifistische Partei gewählt

zu haben. Sorry.

Fazit

Die  grünen,  inklusive  der  neugrünen,  ehemalig  roten  und  gelben  Politiker  erzeugen  in  Klimafragen
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hysterische Stimmungen, wie an den instrumentalisierten Klimaklebern gut zu erkennen ist. Mit bezahlten,

ergebnisdiktierten, narrativ-einseitigen Studien untermauern sie ihre Untergangsprophezeiungen, die von

naiven,  leichtgläubigen,  meist jungen Menschen geglaubt werden.  Die Presse unterstützt sie dabei.  Es

handelt sich nicht mehr um die Anhänger einer politischen Idee, sondern um die Gläubigen einer Religion.

Eine sich elitär gebende kleine Minderheit versucht der überwältigenden Mehrheit der Andersdenkenden

ihre Werte aufzuzwingen. Dabei verlieren viele – Politiker wie Bürger – den Blick für die wirklich großen

Probleme unserer Zeit.

Die Zeiten- und Energiewende darf als misslungen bezeichnet werden, der Sozialstaat in Deutschland wird

eilenden Schrittes abgebaut, damit 99 Prozent der Menschheit im Jahr 2030 gar nichts mehr besitzen, aber

glücklich sein wird, wie Klaus Schwab, der Gründer des Weltwirtschaftsforums es formulierte.

Die  Deindustrialisierung  und  Verarmung  Deutschlands  schreitet  voran,  und  der  bewusst  inszenierte

Nebenschauplatz  „Gender/LGBTQ/Political  Correctness/Woke“  lenkt  von  den  Machenschaften  der

eliteinstruierten Politiker ab. Das „Gender“-Thema zeigt auch, dass die Ampel, insbesondere die Grünen in

allen Lebensbereichen einen neuen Menschen formen (um nicht zu sagen „züchten“) wollen. Sie dienen

damit  ihren  „Herren“,  wie  z.B.  den  sich  unangreifbar  wähnenden  Rothschilds.  Hier  zwei  von  mir  oft

verwendete Zitate von Herrn Jakob Rothschild zur Untermauerung meiner These der elitegesteuerten

Kontrolle und Versklavung der Menschheit:

“Alle müssen das Gleiche tun. In allen kommunistischen Nationen, die wir gefördert haben, ist es üblich,

dass für die “Gleichheit”,  für die gewünschte und geplante “Nivellierung” in dieser neuen Ordnung,

damit  die  Menschen  das  Gleiche  in  ihren  Bedürfnissen  und  Wünschen  haben,  alle  psychologisch

geschult werden müssen, um die gleichen Befehle zu befolgen”

 

“Die  universellen  Impfprogramme  öffnen  nicht  nur  die  Tür  für  die  Verhaltenskontrolle  durch

Genmodifikation und Enhancement, sondern – was für die gegenwärtige Operation noch wichtiger ist –

die psychologische Verhaltenskontrolle mit den Impfstoffen ist noch grundlegender. Unabhängig davon,
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ob die Impfstoffe in Bezug auf das Virus unnötig und nutzlos oder sogar schädlich für viele sind, sind sie

die einheitlichste und konzertierteste psychologische Waffe, die jemals zur Kontrolle des menschlichen

Verhaltens entwickelt wurde.”

Und weil es so schön ist hier noch ein Zitat aus einem Interview (2006) der New York Times mit Warren

Buffet, einem der reichsten Menschen auf diesem Planeten:

„Es herrscht Klassenkrieg, richtig, aber es ist meine Klasse, die Klasse der Reichen, die Krieg führt, und

wir gewinnen.“

Die Ampel vertritt nicht das Volk sondern solche Menschen, und hat somit keine Regierungsberechtigung

mehr. Liebe Schafe, wacht auf und informiert euch! Nur ein informierter Bürger ist ein mündiger Bürger.

+++

Dieser Beitrag erschien zuerst am 18.9.2023 auf Uwe Froschauers Blog wassersaege.com.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++
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